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Réunion en visioconférence

Réunion du : 18 janvier 2022

Responsable : Mme Sylvie ESPEL

Présents : M. Hocine RACHID, M. Alexandre PASTOR, Mme Lucie PHLIPPOTEAU, M.
Charles-Henri LUCIEN

Excusés : Mme Virginie FOREST, Mme Marine FRANCISPILLAI, M. Didier FOREST

Assistent à la séance : M. Michaël GALLET (Directeur), Mme Margot CRINE  (Chargée de
mission événementiel et marketing), Mme Aida Zouaoui (Responsable
féminine du FC Septèmes), Mme. Mathilde Lasnon (Représentante de
l’association sport dans la ville)

*****

La commission Départementale de Féminisation a pour but de promouvoir la pratique féminine ainsi
que l’intégration des femmes dans les clubs ou les instances (dirigeantes, arbitres ou membres de
commissions).

*****

SPORT DANS LA VILLE

La séance s'est ouverte sur la présentation et l’accueil de Mathilde ANSON qui est venue

représenter l’association “sport dans la ville”. Elle nous a présenté cette association existant depuis

plus de 20 ans a pour objectif l'insertion sociale et professionnelle des jeunes par le sport et ses

valeurs.Cette association est présente dans plusieurs villes en France comme à Lyon, Grenoble ou

encore Paris. Dans un troisième programme, l’association a mis en place “Elles dans la villes” qui a

pour but de faire venir les jeunes filles adolescentes pour parler de la confiance en soi, parler des

freins, de la mixité ou encore de la religion. Sont présentes entre 20 et 30 filles non licenciées dans

des clubs.



A la suite de la réunion toute la communication de l’événement Fille Fête du Foot ont été envoyé à

Mathilde afin de voir des filles de l'association présentes lors de nos prochains rassemblements

féminins.

FILLES FÊTE DU FOOT

La séance a continué sur la présentation et l’accueil d’Aida, référente féminine du club du FC

Septèmes et son président. Afin d’organiser et de préparer l'événement Fille Fête du Foot qui se

déroulera le mercredi 26 janvier 2022 à Septèmes-les-Vallons. Nous avons échangé sur les

modalités de l’événement comme sur l’âge des filles invitées à participer ou encore sur l’inscription

des clubs via FORMS. Nous avons dévoilé la campagne de communication sur laquelle nous allons

nous appuyer pour communiquer sur les réseaux sociaux ainsi que dans la ville de Septèmes avec

notamment l’affiche de l’événement. La communication leur a été envoyée à la fin de la réunion

pour qu’ils puissent communiquer à travers les centres sociaux, centres aérés, écoles…
Les objectifs de cette manifestation ont été rappelés brièvement. Lors de l’événement nous aurons

la chance d’avoir Lucie Phlippoteau à nos côtés qui s’occupera de réaliser l’animation Fit Foot. Un

point sur les inscriptions sera fait avec le club en début de semaine afin d’organiser au mieux la

venue des jeunes filles.

POST-ITS

Nous avons continué la réunion avec les membres de la commission de féminisation afin d’évoquer

les différentes idées que nous pourrions mettre en place dans le cadre de notre politique de

développement du football féminin.

Plusieurs idées intéressantes ont été évoquées comme le fait de vouloir créer des postcards sur le

football féminin ou encore de mettre en place le “Sport pour elles” comme ce qui se fait à la FDJ

pour l’intégration des femmes. Un but marqué c’est un don pour le sport féminin. Le faire sur une

coupe masculine pour essayer de faire changer les mentalités. De plus, développer et mettre en

avant l’arbitrage féminin est un sujet sur lequel le district souhaite se pencher d'avantages. Réaliser

des rencontres inspirantes en faisant venir des joueuses/joueurs qui ont réussi dans le monde du

football comme Stéphanie Frappart arbitre internationale de football français.

Une idée à développer est le fait de vouloir rapprocher les clubs de football des autres clubs de

sports pour mettre en place des doubles licences afin de permettre aux jeunes de pratiquer

plusieurs sports à des prix attractifs.

Toutes ces idées seront analysées afin de pouvoir les réaliser.

*****

PROCHAINE RÉUNION DE LA COMMISSION



La prochaine réunion se déroulera le mardi 15 février 2022 avec tous les membres de la commission

féminine.

*****
Duarte Charlotte, service civique en charge du développement de la féminisation.


